

» GENTE DETRÁS DEL DINERO

La verde según Siemens



Por **Mauricio Flores**

mflores37@yahoo.es



Pues sí, tan interesado está Siemens en las soluciones verdes, la multinacional que preside **Peter Löscher**, que será protagonista clave de la Cumbre Mundial de Alcaldes sobre el **Cambio Climático** en la que **Marcelo Ebrard** será anfitrión el próximo 21 de noviembre para una reunión que pretende ser el foro para la firma voluntaria del Pacto de la Ciudad de México.

Y que Siemens lanzará ese mismo día su "The Latin American Green City Index que proporcionará la clasificación ambiental de las 17 principales urbes de la región, una investigación independiente efectuada por The Economist Intelligence Unit, al mando de **James Watson**, que arroja una puntuación global sobre el efecto del **cambio climático** acelerado por uso indiscriminado de combustibles fósiles.

Ciertamente que no se puede aseverar que Siemens, al mando en México de **Louise Goesser**, apoya la elaboración del "Índice Verde" por puro altruismo ya que su cartera de soluciones tecnológicas ambientalmente sustentables le generó ingresos por 23 mil millones de euros. Pero siendo Siemens la gran experta global en contener las emisiones de dióxido de carbono que provocan el efecto invernadero, habrá que

estar atentos a cómo queda la evaluación ambiental Monterrey, Guadalajara, Puebla, el DF... y de que no se nos intoxique alguno de los alcaldes visitantes.

↙ **MIÉRCOLES DE PEMEX.** Este miércoles hay consejo de administración de Pemex, la paraestatal que dirige **Juan José Suárez Coppel**. Entre los puntos urgentes del día que deberían discutirse -pero no es seguro que suceda- son los nuevos Contratos Incentivados para la exploración y extracción en aguas someras y pozos marginales que podrían solventar la caída de las reservas petroleras del país. Son nueve los consejeros, incluyendo a la presidenta **Georgina Kessel**, los que tienen la decisión en las manos ya sea para avanzar o para dejar lamentablemente las cosas como están.

↙ **GRANDE PARA LA CHICA.** Vale preguntarse por qué **Arturo Barahona** busca acarrear una inversión de hasta 200 millones de dólares a Mexicana de Aviación cuando está ya casi en la tumba y no cuando era consejero en la administración de **Gastón Azcárraga**. ¿Será porque sólo en tan graves condiciones darán su brazo a torcer los pilotos de **Fernando Perfecto**, las sobre cargas de **Lizette Clavel** y los trabajadores de tierra de **Miguel Ángel Yúdice**? Vaya, según el modelo de PC Capital de **Pablo Coballasi** y **Pablo Cervantes** se despedirá al 70% y se pagará 17% de las indemnizaciones en cash y resto en acciones y bonos. ¿Aceptarán? La pregunta no es ociosa, porque para una aerolínea chica de 30 aviones quedaría una deuda grande de 20 mil millones de pesos.

Twitter: @mfloresarellano

